

sábado 30 de diciembre de 2023 Sábado 30 de diciembre de 2023

MAÑANA VENCE EL PLAZO PARA EL TRÁMITE

Escasean engomados para autos del Edomex



En el verificentro EC831, ubicado de Ecatepec, sólo había holograma 1

JONATHAN CASTRO, GLORIA LÓPEZ E IVONNE RODRÍGUEZ

En un establecimiento de Neza organizan caravanas para acudir a locales que cuenten con hologramas

utomovilistas del Estado de México tienen complicaciones para verificar sus vehículos debido a la escasez de hologramas en los verificentros. Si no hacen el trámite antes de que termine el año serán multados.

El Sol de México corroboró que en el verificentro NE968, ubicado en la colonia El Porvernir, en Nezahualcóvotl, los empleados informaron a los automovilistas sobre la falta de engomados y los invitaron a asistir a otros lugares o bien, a hacer fila en un estacionamiento para salir en caravana a donde sí hubiera servicio.

"No contamos con ningún holograma, si gustas acudir a alguno de estos verificentros o si gustas estar aquí mañana, de 07:00 a 10:00 horas están saliendo mis compañeros en caravanas hacia un verificentro donde sí tengan todo el engomado", dijo una trabajadora.

Algunos automovilistas que llegaron al lugar decidieron hacer fila para que los



EMPLEADA DE VERIFICENTRO

"No va a haber prórrogas de ningún motivo y te puedes ir a multa. Ya no nos llegan hologramas para este semestre, nos llegarían para el semestre de 2024"

trabajadores del establecimiento los guiaran a un sitio para continuar con su trámite. Otros se retiraron para buscar un sitio con engomados.

La verificación de noviembre-diciembre es para los vehículos con calcomanía azul, terminación de placa 0 y 9. La fecha límite para el trámite es el 31 de diciembre.

Quienes no acrediten la prueba anticontaminante serán multados con dos mil 74 pesos con ocho centavos, de acuerdo con las disposiciones publicadas por el gobierno mexiquense en la gaceta oficial.

"No va a haber prórrogas de ningún motivo y te puedes ir a multa. La mayoría (de los verificentros) de la zona se están



En algunos centros hubo filas de autos

quedando sin hologramas. Ya no nos llegan hologramas para este semestre, nos llegarían para el semestre de 2024", comentó la empleada del verificentro.

Alejandro García, quien acudió el viernes a verificar su vocho de 1992, afirmó que en años anteriores no enfrentó este problema. Además, una automovilista lamentó la situación, pues de no lograr verificar su auto será sancionada

"Me dijeron que no hay engomados y pues nos van a multar", dijo la mexiquense al salir del verificentro.

En dos centros de Ecatepec y uno de Acolman, la situación fue la misma: no tenían hologramas.

HORAS, mínimo, esperaban automovilistas mexiquenses para verificar sus vehículos en centros de Ecatepec y Tecámac

En el establecimiento EC937, ubicado en Venta de Carpio, en Ecatepec, los encargados notificaron a los automovilistas la falta de hologramas y les pidieron no hacer filas.

"¿Qué voy a hacer si estamos a tres días de que termine el mes y el periodo que corresponde a mi coche?", cuestionó un conductor a la recepcionista del lugar. quien lo invitó a buscar en Nezahualcóyotl o en Chalco, pues en la zona no había engomados.

"No tenemos ningún tipo de holograma, ni cero ni uno ni dos, todos se han terminado y no van a llegar hasta el próximo año", dijo un trabajador.

La misma situación ocurrió en el establecimiento AC99I, localizado en la colonia Tepexpan.

"Llevo toda la mañana, parte de la tarde, buscando verificentro. No tienen hologramas, algunos cuentan con engomados l y 2, pero la mayoría de la zona: Ecatepec, Tultitlán, Cuautitlán y Tultepec no tienen hologramas", comentó Rubén Flores, automovilista de Ecatepec.

Los centros que hasta ayer aún contaban con hologramas, como el S-918 de Ecatepec y el T-946 de Tecámac, estuvieron abarrotados por automovilistas, pues algunos se formaron desde las 02:00 horas. El promedio de espera, dijeron, para ser atendidos era de mínimo seis horas.

Algunos conductores dijeron que recorrieron hasta seis verificentros de municipios como Zumpango, Cuautitlán, Nezahualcóyotl, Coacalco y Huixquilucan. En ninguno encontraron engomados.

Otro centro donde sí hubo hologramas fue el EC910, en Ecatepec. En este lugar, Rogelio verificó su auto, pues desde las 12:00 horas recorrió varios establecimientos que no tenían el servicio.

"Vengo de Ciudad Azteca y Valle de Aragón y en este sí encontré, mi holograma es cero, pero ya llevo un buen rato aquí", comentó.

En el caso del establecimiento EC831. ubicado en San Isidro Atlaultenco, Ecatepec, los conductores sólo encontraban el holograma l.

Hasta el cierre de esta edición, el gobierno del Estado de México no informó sobre la escasez de hologramas ni indicó si otorgará un periodo de gracia para los automovilistas afectados.

Con información de Rubén Pérez / La Prensa y Fernando Solís / El Sol de Toluca